Frühjahrsschießen 2024 bei den Kuppelschützen

Der harte Kern der Schützen traf sich zum Frühjahrsschießen der "Waldfreunde Reuth" um die erste Vereinsaktion des Jahres zu starten.

Vorsitzender Siegfried Wunderlich konnte neben den teilgenommenen Schützen besonders Ehrenmitglied Adolf Distler und Schützenkönig Helmut Häußer begrüßen. Bei dieser Gelegenheit sandte er auch Genesungswünsche an Ehrenmitglied Hans Wenzlik, der nach einem Krankenhausaufenthalt noch etwas Reha nötig hat, aber stets unter die Aktivsten des Vereins zu zählen ist.

Die Bekanntgabe der Sieger auf die einzelnen Scheiben übernahm Schützenmeisterin Karin Köhler.

Mit einer lustigen Frühjahrsscheibe, bei der möglichst nicht in die Mitte getroffen werden sollte, setzte Siegfried Wunderlich sich an die Spitze der Gewinner mit einem 440-Teiler, gefolgt von Erich Volkmann mit einem 270-Teiler, sowie Markus Fischer mit einem 260-Teiler.

Bei der Glück-Scheibe schlug Helmut Häußer mit einem 81,5 Teiler zu, auf den 2. Platz kam Karlheinz Huber mit einem 118,5 Teiler und Drittbester wurde Adolf Distler mit einem 126,5 Teiler.

Einen Supertreffer landete bei Adler-Tief Siegfried Wunderlich mit seinem 59,0 Teiler, an zweiter Stelle rangierte Helmut Häußer mit einem 149,7 Teiler und Markus Fischer mit einem 259,8 Teiler auf dem dritten Platz.

Bei der Meister-Serie kam Karlheinz Huber mit seinen 45,7 Ringen auf Platz 1, kaum weniger brachte Helmut Häußer mit 45,3 Ringen auf den 2. Rang und Markus Fischer mit 42,9 Ringen auf den dritten.

Die Adler-Serie führte wieder Siegfried Wunderlich an mit 87,3 Ringen, Helmut Häußer rückte ihm mit 85,9 Ringen ganz nah, sowie Karlheinz Huber mit 81,9 Ringen.

Souverän setze sich Helmut Häußer bei der Senioren-Serie mit 49 Ringen an die Front der Tabelle, Zweitbester wurde Karlheinz Huber mit 44,1 Ringen und auf dem 3. Platz lag Siegfried Wunderlich mit 42,5 Ringen.

Bei Lupi-Tief überraschte Martin Wölfel mit einem 261,2 Teiler die alten Hasen in dieser Disziplin und setzte Erich Volkmann auf den 2. Platz mit einem 535,5 Teiler, sowie Adolf Distler auf den dritten mit einem 748,2 Teiler.

Die Lupi-Serie konnte Erich Volkmann für sich entscheiden mit 79,3 Ringen, ihm folgten Adolf Distler mit 67,7 Ringen und Martin Wölfel mit 62,3 Ringen.

Die Damenscheibe teilten sich Regina Hesse mit 30,7 Ringen, Karin Köhler mit 29 Ringen und Elke Volkmann mit 19,5 Ringen.

Mit der Einladung zum Darts-Turnier am Karfreitag und dem Hinweis aufs Gartenfest am 23. Juni ging es zur allgemeinen Unterhaltung über.



Die Erstplatzierten des Frühjahrsschießens v.lks.:

Erich Volkmann, Siegfried Wunderlich, Regina Hesse, Martin Wölfel, Karin Köhler und Helmut Häußer